
Frau Nagel fragt an, ob die Fahrbahn im Zufahrtsbereich von der Justus-von-Liebig-Straße zu 
den Holstenhallen mit einer Markierung versehen werden kann. 
 
Die Verwaltung wird diese Möglichkeit prüfen. 


